



**Nombre de alumno:** Lidia Lizeth López López

**Nombre del profesor:** Leticia Pérez

**Nombre del trabajo:** Visita domiciliar (mapa conceptual)

**Materia:** Enfermería Comunitaria

**Grado:** 7mo. Cuatrimestre

**Grupo:** "C"

**Bibliografía:** Antología.

# VISITA DOMICILIAR: UN ESPACIO PARA LA ADQUISICIÓN Y MODIFICACIÓN DE PRÁCTICAS EN SALUD

DECLARACIÓN DE ALMA ATA  
1978

Surge la Atención Primaria de Salud  
como respuesta ideal  
para alcanzar la meta de Salud  
en el año 2000.

Puesta al alcance de todos  
los individuos y familias  
de la comunidad  
mediante su participación  
y a un costo soportable.

LA APS

Constituye la función central,  
como desarrollo  
social y económico global.

Representa el primer nivel  
de contacto entre los individuos,  
la familia y la comunidad.

Llevando los servicios de Salud  
lo más cerca posible al lugar  
donde residen o trabajan  
las personas.

Esta estrategia fortaleció  
la capacidad de las sociedades  
para reducir las injusticias  
en salud.

Basado en 3 valores  
fundamentales:

Derecho al mayor nivel  
de salud posible, Equidad  
y solidaridad

Por tal motivo las organizaciones  
y organismos internacionales  
implementaron sistemas  
de salud basados en la Atención  
Primaria de Salud

Con la finalidad de proteger  
y promover la salud  
en todos los países del mundo.

En Costa Rica antes de la  
conferencia de Alma Ata  
ya se habían dado los primeros  
pasos para esta atención.

Mediante programas  
que pretendían la extensión  
y el acceso a los servicios  
de salud.

El Asistente Técnico de Atención Primaria  
tiene como principal objetivo:  
La visita domiciliar

Para acercar los servicios de salud  
a la gente, promoviendo  
la Educación en Salud,  
a través de la promoción  
y la prevención.

Destacando temas como:  
el lavado de manos, la citología  
vaginal y una alimentación saludable.

Actividades como:  
Vacunación, planificación  
familiar y control nutricional  
para niños menores de 5 años.

Asimismo las personas pueden  
destacar en temas como:  
la autoexploración de mamas,  
prevención de enfermedades crónicas,  
irras y edas.

A pesar de contar con la  
participación de hombres  
durante la visita domiciliar,  
la información se centra  
en la ama de casa.

A pesar de contar con la  
participación de hombres  
durante la visita domiciliar,  
la información se centra  
en la ama de casa.

Otra temaa para  
abordar son los  
criaderos de sancudos  
dentro de los hogares  
y evitar infecciones.

La educación en salud  
como estrategia de la promoción  
en salud:

Implica no solo la  
transmisión de información,  
sino desarrollar la modificación  
de prácticas en los hogares  
para lograr cambios  
que favorezcan  
el mantenimiento  
y/o el mejoramiento  
de la salud.